



La journée de la femme

Publié le : 08/03/10 à 11:41

La journée internationale des droits de la femme est célébrée aujourd'hui lundi 8 mars. Cette année, cela fait un siècle qu'une journée est ainsi dédiée aux femmes.

C'est une journée de manifestation à travers le monde. Les femmes ont l'occasion de revendiquer l'égalité avec les hommes et font un bilan sur leur situation dans la société. Cette année, en plus de fêter les 100 ans de cette journée, se sera aussi l'occasion de célébrer les 40 ans du Mouvement de libération des Femmes (MLF). Des progrès entre les hommes et les femmes ont déjà été faits mais beaucoup de travail reste à faire. Que ce soit pour les salaires, les perspectives de carrière, les postes de direction, la femme est encore loin d'être égale à l'homme. D'après une sociologue, une femme gagne 25% de moins qu'un homme. De plus en plus de filles font des études et sont souvent plus diplômées que les garçons et pourtant cela ne change rien à la situation. "A diplôme égal, âge égal, expérience égale, on ne propose pas les mêmes types de travail, ni les mêmes salaires et carrière aux filles qu'aux garçons", explique la sociologue. D'après un rapport publié par les Nations unies, les femmes acceptent plus souvent que les hommes des emplois à temps partiel. Les employeurs n'hésitent plus à défier la loi en faisant faire des tests de grossesse illégaux ou en payant les femmes moins que les hommes pour un poste égal. Nombre de ces inégalités sont observées dans le monde rural ou agricole. De nombreuses associations féministes sont en place pour lutter contre cette discrimination comme "Ni Pute Ni Soumise". Ces associations luttent également contre la violence à l'égard des femmes. En France, une femme décède chaque jour sous les coups de son compagnon. Dans certains pays comme l'Inde ou la Turquie, la place des femmes doit être à la maison, d'après un sondage réalisé récemment auprès de la population.

Source: <http://www.jde.fr>

La journée de la femme est-elle à votre avis nécessaire ? Peut-elle véritablement servir à quelque chose ?

(250 mots)